



Drei Schüler des TGM Wien präsentierten bei der Eröffnungsfeier anlässlich der Erweiterung der Biomasse Obersdorf ihr Maturaprojekt: ein Gokart mit Elektromotor. Das Interesse der zahlreich anwesenden GemeindevertreterInnen an diesem alternativen Fortbewegungsmittel war groß ...

Sehr geehrte Damen und Herren!

80% des österreichischen Energiebedarfes werden nach wie vor aus fossilen Quellen gedeckt. Milliarden an Euros fließen ins Ausland, um in zum Teil politisch instabilen Regionen Erdgas, Erdöl und Kohle anzukaufen. Klimawandel & Wetterkapriolen - der Druck zur Energieumstellung wächst.

In Wolkersdorf ist schon vor 13 Jahren der Startschuss zur Energiewende gefallen: Bereits im Jahr 2002 wurde das erste Biomasseheizwerk eröffnet. 2011 folgte die Inbetriebnahme des Biomasseheizwerkes Obersdorf. Private Haushalte, Wohnbaugenossenschaften, öffentliche Gebäude und erfreulicherweise auch viele Firmen aus dem Wirtschaftspark zählen zu den treuen Kunden der Biomasse Obersdorf. Die enorme Nachfrage machte nach nur 4 Jahren Betrieb eine Erweiterung notwendig.

Die Versorgung mit Energie ist eine unabdingbare Voraussetzung für das Funktionieren unserer Gesellschaft. Der Einsatz erneuerbarer Energie aus der Region schafft Arbeitsplätze und steigert die lokale Wertschöpfung. Darüber hinaus bleiben die Energiemillionen in der Stadtgemeinde.

Neben umweltfreundlicher Energie- und Wärmege- winnung ist auch das Thema "Mobilität" ein wichtiger Punkt des neuen Wolkersdorfer Energie- und Klimaleitbildes. Daher freut es mich besonders, dass Wolkersdorf als Pilotgemeinde für eine Forschungsarbeit zum Thema aktive Mobilität ausgewählt wurde. Als StudienteilnehmerIn können Sie sich persönlich an diesem interessanten Projekt beteiligen. Konkrete Informationen dazu finden Sie auf der Rückseite.

In diesem Sinne ist es sicherlich auch zu verschmerzen, wenn beim 5. Wolkersdorfer Einkaufsabend zwei wichtige Einkaufsstrassen einige Stunden lang für den Autoverkehr gesperrt sind (Infos umseitig). Grund genug, Ihr Fahrzeug stehen zu lassen und beim Flanieren durch unsere Innenstadt das wachsende Angebot und das abwechslungsreiche Rahmenprogramm hautnah zu erleben.

Ihre Bürgermeisterin

DI Anna Steindl